



tahun 2014. Persamaan dalam penelitian yang dilakukan oleh Eny Ma'rifah dengan penelitian saya ini terletak pada variabel ( $x_1$ ) yaitu rekrutmen dan kinerja karyawan sebagai variabel ( $y_2$ ). Yang membedakan dari penelitian ini adalah terletak pada variabel ( $x_2$ ) dan objek penelitian. Dalam penelitian Eny Ma'rifah variabel ( $x_2$ ) yaitu pengembangan karyawan, sedangkan dalam penelitian saya variabel ( $x_2$ ) yaitu kompensasi. Objek penelitian yang dilakukan Eny Ma'rifah yaitu pada PT. Federal International Finance (FIF) Group Syariah Cabang Pekalongan, sedangkan penelitian saya pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Madinah Lamongan. Hasil penelitiannya menyatakan bahwa variabel ( $X_1$ ) rekrutment mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kinerja karyawan di PT. Federal International Finance (FIF) Group Syariah Cabang Pekalongan dengan nilai t hitung (4,683) > t tabel (0,002). Variabel pengembangan karyawan ( $X_2$ ) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Kinerja karyawan di PT. Federal International Finance (FIF) Group Syariah Cabang Pekalongan dengan nilai t hitung (8.048) > t tabel (0,002).

3. Fajar Kurniadi melakukan penelitian tentang Pengaruh Kompensasi dan Motivasi Terhadap Kinerja Karyawan di Apotek Berkah, pada tahun 2012. Persamaan dalam penelitian yang dilakukan oleh Fajar Kurniadi dengan penelitian saya ini terletak pada variabel ( $X_1$ ) dan ( $Y$ ) yaitu kompensasi sebagai variabel bebas ( $X_1$ ) dan kinerja karyawan sebagai variabel terikat ( $Y$ ). Yang membedakan dari penelitian ini adalah terletak

pada variabel ( $X_2$ ) dan objek penelitian. Variabel ( $X_2$ ) dalam penelitian Fajar Kurniadi yaitu motivasi, sedangkan penelitian saya hanya memiliki satu variabel bebas ( $X$ ) yaitu kompensasi. Objek penelitian yang dilakukan Fajar Kurniadi yaitu pada Apotek Berkah, sedangkan penelitian saya pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syari'ah (BPRS) Madinah Lamongan. Hasil penelitiannya menyatakan keeratan hubungan antara kompensasi dan motivasi sangat kuat terhadap kinerja karyawan. Kinerja karyawan pada Apotek Berkah dipengaruhi oleh kompensasi dan motivasi sebesar 74,5% sedangkan sisanya dapat disebabkan oleh pengaruh faktor-faktor lain seperti pendidikan dan latihan.

4. Muhammad Aji Nugroho melakukan penelitian tentang Pengaruh Proses Rekrutmen dan Seleksi Terhadap Kinerja Karyawan Pada PT. Angkasa Pura I (Persero) Bandara Internasional Sultan Hasanuddin Makassar, pada tahun 2012. Persamaan dalam penelitian yang dilakukan oleh Muhammad Aji Nugroho dengan penelitian saya ini terletak pada variabel ( $x_1$ ) yaitu rekrutmen dan kinerja sebagai variabel ( $y$ ). Yang membedakan dari penelitian ini adalah terletak pada variabel ( $x_2$ ) dan objek penelitian. Variabel ( $x_2$ ) dalam penelitian Muhammad Aji Nugroho yaitu seleksi, sedangkan variabel ( $x_2$ ) penelitian saya yaitu kompensasi. Objek penelitian yang dilakukan Muhammad Aji Nugroho yaitu pada PT. Angkasa Pura I (Persero) Bandara Internasional Sultan Hasanuddin Makassar, sedangkan penelitian saya pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syari'ah (BPRS) Madinah Lamongan. Hasil penelitiannya menyatakan

bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan antara rekrutmen dan seleksi terhadap kinerja karyawan. Variabel yang paling dominan mempengaruhi kinerja karyawan khususnya pada PT. Angkasa Pura I Bandar Udara Hasanuddin di Makassar adalah seleksi, alasannya karena variabel seleksi memiliki nilai koefisien regresi yang terbesar jika dibandingkan dengan variabel rekrutmen, sehingga hipotesis kedua dapat dikatakan terbukti.

5. Tursina Kurniati melakukan penelitian tentang Pengaruh proses rekrutmen, seleksi, dan gaji terhadap kinerja karyawan pada PT. Bank Syariah Mandiri Cabang Yogyakarta, pada tahun 2014. Persamaan dalam penelitian yang dilakukan oleh Tursina Kurniati dengan penelitian saya ini terletak pada variabel rekrutmen dan kinerja. Yang membedakan dari penelitian ini adalah terletak pada variabel  $X_2$  dan objek penelitian. Variabel ( $x_2$ ) dalam penelitian Tursina Kurniati yaitu seleksi, sedangkan variabel ( $x_2$ ) penelitian saya yaitu kompensasi yang mana variabel ini sama dengan variabel  $X_3$  pada penelitian Tursina Kurniati. Hanya saja variabel kompensasi dalam penelitian saya lebih menyeluruh, dan gaji adalah salah satu indikator dari kompensasi. Objek penelitian yang dilakukan Tursina Kurniati yaitu pada PT. Bank Syariah Mandiri Cabang Yogyakarta, sedangkan penelitian saya pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syari'ah (BPRS) Madinah Lamongan. Hasil penelitiannya menyatakan bahwa (1) variabel proses rekrutmen, seleksi dan gaji secara bersama-sama mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kinerja





				Finance (FIF) Group Syariah Cabang Pekalongan dengan nilai t hitung (8.048) > t tabel (0,002).
3.	Fajar Kurnia di (2012)	Pengaruh Kompensasi dan Motivasi Terhadap Kinerja Karyawan di Apotek Berkah	<p><b>Persamaan:</b> Persamaan dalam penelitian yang dilakukan oleh Fajar Kurniadi dengan penelitian saya ini terletak pada variabel kompensasi dan kinerja.</p> <p><b>Perbedaan:</b> Yang membedakan dari penelitian ini adalah terletak pada variabel bebas dan objek penelitian. Dalam penelitian saya, variabel bebasnya adalah rekrutmen dan variabel motivasi dalam penelitian Fajar Kurniadi. Objek penelitian yang dilakukan Fajar Kurniadi yaitu pada Apotek Berkah, sedangkan penelitian saya pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syari'ah (BPRS) Madinah Lamongan.</p>	Hasil penelitiannya menyatakan keeratan hubungan antara kompensasi dan motivasi sangat kuat terhadap kinerja karyawan. Kinerja karyawan pada Apotek Berkah dipengaruhi oleh kompensasi dan motivasi sebesar 74,5% sedangkan sisanya dapat disebabkan oleh pengaruh faktor-faktor lain seperti pendidikan dan latihan.
4.	Muhammad Aji Nugroho (2012)	Pengaruh Proses Rekrutmen dan Seleksi Terhadap Kinerja Karyawan Pada PT.	<p><b>Persamaan:</b> Persamaan dalam penelitian yang dilakukan oleh Muhammad Aji Nugroho dengan penelitian saya ini terletak pada variabel (<math>x_1</math>) yaitu rekrutmen dan kinerja sebagai variabel (<math>y</math>).</p>	Hasil penelitiannya menyatakan bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan antara rekrutmen dan

		Angkasa Pura I (Persero) Bandara Internasional Sultan Hasanuddin Makassar.	<b>Perbedaan:</b> Yang membedakan dari penelitian ini adalah terletak pada variabel ( $x_2$ ) dan objek penelitian. Variabel ( $x_2$ ) dalam penelitian Muhammad Aji Nugroho yaitu seleksi, sedangkan variabel ( $x_2$ ) penelitian saya yaitu kompensasi. Objek penelitian yang dilakukan Muhammad Aji Nugroho yaitu pada PT. Angkasa Pura I (Persero) Bandara Internasional Sultan Hasanuddin Makassar, sedangkan penelitian saya pada PT. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Madinah Lamongan.	seleksi terhadap kinerja karyawan. Variabel yang paling dominan mempengaruhi kinerja karyawan khususnya pada PT. Angkasa Pura I Bandar Udara Hasanuddin di Makassar adalah seleksi, alasannya karena variabel seleksi memiliki nilai koefisien regresi yang terbesar jika dibandingkan dengan variabel rekrutmen, sehingga hipotesis kedua dapat dikatakan terbukti.
5.	Tursina Kurniati (2014)	Pengaruh proses rekrutmen, seleksi, dan gaji terhadap kinerja karyawan pada PT. Bank Syariah Mandiri	<b>Persamaan:</b> Persamaan dalam penelitian yang dilakukan oleh Tursina Kurniati dengan penelitian saya ini terletak pada variabel rekrutmen dan kinerja. <b>Perbedaan:</b> Yang membedakan dari penelitian ini adalah terletak pada variabel $X_2$ dan objek penelitian. Variabel ( $x_2$ )	Hasil penelitiannya menyatakan bahwa (1) variabel proses rekrutmen, seleksi dan gaji secara bersama-sama mempunyai pengaruh yang signifikan

























mobil pribadi, pinjaman kepemilikan kendaraan/motor dan mobil, perjalanan dinas diikuti oleh pasangan (spouse), mendapatkan supir pribadi, baju kerja, (keselamatan kerja), pakaian seragam, kepemilikan komputer, asuransi kesehatan (non-Jamsostek), asuransi kecelakaan (non-Jamsostek), asuransi perjalanan ke luar negeri, Jamsostek, THR, bonus akhir tahun, bonus bagi hasil, bonus produktivitas, bonus/insentif penjualan.<sup>54</sup>

Insentif adalah kompensasi yang diberikan kepada karyawan tertentu, karena keberhasilan prestasi atas prestasinya. Contohnya, insentif 5% dari gaji bagi karyawan yang melakukan penjualan melampaui target yang ditentukan.<sup>55</sup>

Insentif jangka pendek berupa bonus tahunan. Bonus tahunan adalah rencana-rencana yang dirancang untuk memotivasi kinerja jangka pendek manajer dan diikatkan pada profitabilitas perusahaan. Kebanyakan perusahaan mempunyai Bonus tahunan yang bertujuan untuk memotivasi kinerja jangka pendek dari para manajer dan eksekutif.<sup>56</sup>

Faktor yang mempengaruhi kompensasi yaitu faktor pemerintah, penawaran bersama antara perusahaan dan pegawai, standar dan biaya

---

<sup>54</sup> [Http://Strategi-Dan-Kebijakan-Efektif-Tentang-Tunjangan-Dan-Fasilitas\(Fringe.Benefits\)Associates.htm](http://Strategi-Dan-Kebijakan-Efektif-Tentang-Tunjangan-Dan-Fasilitas(Fringe.Benefits)Associates.htm) di akses tanggal 8 Desember 2015 di <http://www.google.com> pukul 13.17 WIB

<sup>55</sup> Edy, Sutrisno, 2009, *Manajemen Sumber Daya Manusia*, Kencana Prenadamedia Group, Jakarta, hal. 183-184.

<sup>56</sup> Gary, Desler, 2009, *Manajemen Sumber Daya Manusia*, PT. Indeks Anggota IKAPI, Jakarta, hal. 118.







- a. Upah yang telah disebutkan (*ajrun musamma*), syaratnya adalah ketika disebutkan harus disertai kerelaan kedua pihak yang bertransaksi.
- b. Upah yang sepadan (*ajrul mitsli*), adalah upah yang sepadan dengan kerjanya serta sepadan dengan kondisi pekerjaannya jika akad *ijarah*-nya menyebutkan jasa (manfaatnya) kerjanya. Upah yang sepadan ini bisa juga merupakan upah yang sepadan dengan pekerja (profesi)nya saja. Apabila akad *ijrahnya* menyebutkan jasa pekerjaannya. Untuk menentukan upah ini ini dalam pandangan syariah mestinya adalah mereka yang mempunyai keahlian untuk menentukan upah, bukan standar yang ditetapkan negara, juga bukan kebiasaan penduduk suatu negara. Melainkan oleh orang ahli dalam menangani upah kerja.

Dalam perjanjian (tentang upah) kedua belah pihak (majikan dan pekerja) diperingatkan untuk bersikap jujur dan adil dalam urusan mereka, sehingga tidak terjadi tindakan aniaya terhadap orang lain juga tidak merugikan kepentingan sendiri. Oleh karena itu Al-Qur an memerintahkan kepada majikan untuk membayar para pekerja dengan bagian yang seharusnya mereka terima sesuai kerja mereka, dan pada saat yang sama dia telah menyelamatkan kepentingannya sendiri.

Dan jika dia tidak mau mengikuti anjuran Al-Qur an ini maka dia akan dianggap sebagai penindas atau pelaku penganiayaan dan akan dianggap sebagai penindas atau pelaku penganiayaan dan akan dihukum























